

MONTVALEZAN

SIX JOURS AU CŒUR DE L'ALSACE.

Un programme chargé était au menu des membres du club des Jours heureux, partis toute une semaine durant en Alsace pour visiter des villages typiques sur la route des vins, le centre de réintroduction des cigognes et des loutres, la cathédrale de Strasbourg, le Mont Saint-Odile, Colmar, le château du haut de Koenigsbourg de Ribeauville, etc, etc...

Une journée en Allemagne, en direction de la Forêt noire, était également prévue, de même qu'un tour en bateau sur le lac de Titisee avec la visite du village de Fribourg en Brisgau, sans oublier la visite d'une cave, avec dégustation des meilleurs crus d'Alsace.

Bref, un voyage plein de souvenirs, enluminé par le soleil, le tout dans une ambiance chaleureuse et conviviale entre la plus jeune participante (25 ans) et la plus ancienne (86 ans).

